

Mardi 16 avril 2019

## Réaction de Frédéric Sanchez suite à l'incendie de Notre-Dame de Paris

L'incendie qui a ravagé hier soir la Cathédrale Notre-Dame de Paris, joyau du patrimoine français, touche en son cœur chacun de nous. Notre territoire qui connaît si bien la valeur patrimoniale, veillera à participer à sa reconstruction qui doit être engagée rapidement. Ainsi, je proposerai lors du prochain Conseil Métropolitain, le 27 mai, une aide financière pour la réhabilitation de cet édifice inestimable.